

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	<i>lundi et vendredi 14h30-16h00</i>
Mégève	04 50 21 22 11	<i>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</i>
St Gervais	07 48 10 97 19	<i>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</i>
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	<i>lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</i>

Messes en semaine :

Mardi 02 décembre	18h00	Mégève
Mercredi 03 décembre	09h00	Combloux
	18h00	Les Contamines
Jeudi 04 décembre	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
Vendredi 05 décembre	18h00	St Nicolas De Véroce

Messes du week-end :

Samedi 06 décembre	18h30	St Gervais
	18h30	Combloux
	18h30	Flumet
Dimanche 07 décembre	10h30	Mégève
	10h30	Crest-Voland

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – oratoire du presbytère

LA PAROLE AU CŒUR BATIR UNE COMMUNAUTE FRATERNELLE POUR ALLER VIVRE L'AMOUR DU CHRIST

*Tenez-vous donc prêts, vous aussi :
c'est à l'heure où vous n'y penserez pas
que le Fils de l'homme viendra. »*

*La nuit est bientôt finie,
le jour est tout proche.*

AGENDA

LUNDI 1^{er} décembre

- **16h00 - Les Contamines** - au presbytère
Partage de la Parole : Les Galates ch5
- **19h30 - La Giettaz** - au presbytère - Rencontre fraternelle autour de la parole d'évangile du dimanche 7 décembre

MARDI 2 décembre

- **09h00 - Mégève** - Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **9h30 - Les Contamines** - au presbytère
1er café prière de l'Avent, vous êtes tous invités, venez avec vos intentions de prière (sur papier)
- **14h30 - Combloux** - presbytère – Rencontre de prières : chants, écoute et partage de la parole de Dieu, dans la joie et la simplicité, bienvenue à tous

VENDREDI 5 décembre

- **18h00 - Mégève** - Eglise - Temps d'adoration, louange
- **14h à 20h - La Giettaz** - oratoire du presbytère – adoration eucharistique
- **15h30 à 16h45 - La Giettaz** - écoute et Sacrement de Réconciliation

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 06 et 07 décembre

- **Combloux** : Quartier du Pelloux - mercredi 3 décembre à 16h00 chez Bernadette et Michel Brondex
- **Les Contamines** : au presbytère des Contamines, équipe Rive gauche
Information auprès de Jeanne-Marie Mollard

NOS PEINES

† Françoise DUCLOS – 90 ans - le 18 novembre à Praz-sur-Arly
Noël JOND - le 21 novembre à St Nicolas La Chapelle
Paulette TICHIT - 93 ans - le 28 novembre à St Gervais
Philippe PAGET - 84 ans - le 1^{er} décembre à Combloux

CALENDRIER « CHAMPAGNAT »

Les calendriers 2026 des Frères Maristes vous attendent à l'accueil paroissial de Mégève (6 €). Par votre offrande, vous permettrez à la communauté de poursuivre sa mission d'éducation dans le monde.

EDITO SUITE

aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas de commandement plus grand que ceux-là » (Mc 12, 29-31).

25. Le passage tiré du Lévitique exhorte à honorer son compatriote, alors que dans d'autres textes on trouve un enseignement qui appelle au respect – sinon à l'amour – même de l'ennemi : « Si tu rencontres le bœuf ou l'âne de ton ennemi qui vague, tu dois le lui ramener. Si tu vois l'âne de celui qui te déteste tomber sous sa charge, cesse de te tenir à l'écart ; tu lui viendras en aide » (Ex 23, 4-5). Cela montre la valeur intrinsèque du respect de la personne : quiconque se trouve en difficulté, même un ennemi, mérite toujours notre aide. 26. Il est indéniable que la primauté de Dieu dans l'enseignement de Jésus s'accompagne d'un autre point ferme : que l'on ne peut aimer Dieu sans étendre son amour aux pauvres. L'amour du prochain est la preuve tangible de l'authenticité de l'amour pour Dieu, comme l'atteste l'apôtre Jean : « Dieu, personne ne l'a jamais contemplé. Si nous nous aimons les uns les autres, Dieu demeure en nous, en nous son amour est accompli. (...) Dieu est Amour : celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu et Dieu demeure en lui » (1 Jn 4, 12.16). Il s'agit de deux amours distincts, mais non séparables. Même dans les cas où la relation avec Dieu n'est pas explicite, le Seigneur lui-même nous enseigne que tout acte d'amour envers le prochain est en quelque sorte un reflet de la charité divine : « En vérité je vous le dis, dans la mesure où vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25, 40).

27. C'est pourquoi les œuvres de miséricorde sont recommandées comme signes de l'authenticité du culte qui, tout en rendant gloire à Dieu, a pour tâche de nous ouvrir à la transformation que l'Esprit peut opérer en nous, afin que nous devenions tous des images du Christ et de sa miséricorde envers les plus faibles. En ce sens, la relation avec le Seigneur, qui s'exprime dans le culte, vise également à nous libérer du risque de vivre nos relations dans une logique de calcul et d'intérêt, pour nous ouvrir à la gratuité qui existe entre ceux qui s'aiment et qui, par conséquent, mettent tout en commun. À ce sujet, Jésus conseille : « Lorsque tu donnes un déjeuner ou un dîner, ne convie ni tes amis, ni tes frères, ni tes parents, ni de riches voisins, de 8 Léon XIV : « Dilexi te », l'exhortation apostolique du pape peur qu'eux aussi ne t'invitent à leur tour et qu'on ne te rende la pareille. Mais lorsque tu donnes un festin, invite des pauvres, des estropiés, des boiteux, des aveugles ; heureux seras-tu alors de ce qu'ils n'ont pas de quoi te le rendre » (Lc 14, 12-14).

Pape Léon XIV

Semaine du 30 novembre au 06 décembre 2025

1^{ère} dimanche de l'Avent - Année A

Jésus, Messie pauvre (suite)

22. Les indigents et les malades, incapables de se procurer le nécessaire pour vivre, étaient souvent contraints de mendier. À cela s'ajoutait le poids de la honte sociale, alimentée par la conviction que la maladie et la pauvreté étaient liées à quelque péché personnel. Jésus s'est fermement opposé à cette façon de penser, affirmant que « Dieu fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, et tomber la pluie sur les justes et sur les injustes » (Mt 5, 45). Il a même complètement renversé cette conception, comme l'illustre bien la parabole du riche repu et du pauvre Lazare : « Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta vie, et Lazare pareillement ses maux ; maintenant ici il est consolé, et toi, tu es tourmenté » (Lc 16, 25).

23. Il apparaît alors clairement que « de notre foi au Christ qui s'est fait pauvre, et toujours proche des pauvres et des exclus, découle la préoccupation pour le développement intégral des plus abandonnés de la société ». [15] Je me demande souvent pourquoi, malgré cette clarté des Écritures à propos des pauvres, beaucoup continuent à penser qu'ils peuvent tranquillement les exclure de leurs préoccupations. Mais restons dans le domaine biblique et essayons de réfléchir à notre relation avec les derniers de la société, et à leur place fondamentale dans le peuple de Dieu.

La miséricorde envers les pauvres dans la Bible

24. L'apôtre Jean écrit : « Celui qui n'aime pas son frère, qu'il voit, ne saurait aimer Dieu qu'il ne voit pas » (1 Jn 4, 20). De même, dans sa réponse au docteur de la loi, Jésus reprend les deux anciens commandements : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force » (Dt 6, 5) et « Tu aimeras ton prochain comme toi-même » (Lv 19, 18), en les fusionnant en un seul commandement. L'évangéliste Marc rapporte la réponse de Jésus en ces termes : « Le premier c'est : Écoute, Israël, le Seigneur notre Dieu est l'unique Seigneur, et tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme, de tout ton esprit et de toute ta force. Voici le second : Tu